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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O projeto da variante Évora/Évora Norte, integrado no corredor
internacional sul, apresenta claros benefícios para a economia
nacional e alentejana, ao criar uma nova ligação direta com a
fronteira de Espanha, reforçando a ligação ferroviária ao Porto de
Sines, como porta da Europa.
Contudo, vamos literalmente ficar a ver o comboio passar,
imprimindo no território todas as externalidades negativas, mas sem
nenhum ganho ou favorecimento, porque não está previsto um
terminal de mercadorias no distrito, para servir a atividade
económica da região.
A própria escolha do chamado Corredor 2, para o traçado da linha,
criticados por todas as forças vivas da comunidade e cidadãos, não
afastou suficientemente a travessia do perímetro urbano de Évora.
Teremos dezenas de comboios diariamente a esventrar núcleos
habitacionais densamente povoados.
Foi definido no Título Único Ambiental (TUA) um vasto conjunto de
medidas e de ações de minimização de impactes que as
infraestruturas de Portugal terão de acautelar e cumprir.
Da informação tornada pública, o projeto da linha ferroviária não
contempla um terminal ferroviário em nenhum dos 14 concelhos do
distrito de Évora, sendo que recentemente o estudo de viabilidade
económica da iniciativa de sete municípios da zona dos mármores e
da IP, veio demonstrar a viabilidade económica e técnica de uma
estação técnica de carga e descarga no troço Alandroal/ Vila Viçosa.
Por outro lado, existe nos agentes económicos e na região Alentejo,
a ambição de uma linha de passageiros de alta velocidade,
acompanhando o mesmo trajeto, com paragem em Évora, capital do
Alentejo.
Perguntas:
- Pode garantir que as medidas de minimização dos impactes
ambientais, causados pela construção da linha ferroviária Sines-
Évora-Caia, estão a ser cumpridas?



- Pode garantir que a referida linha vai, afinal, ter um terminal de
mercadorias no distrito de Évora?

Palácio de São Bento, 27 de julho de 2022

Deputado(a)s

PAULO RIOS DE OLIVEIRA(PSD)

SÓNIA RAMOS(PSD)

MÁRCIA PASSOS(PSD)

JORGE SALGUEIRO MENDES(PSD)

JORGE PAULO OLIVEIRA(PSD)

ALEXANDRE POÇO(PSD)

BRUNO COIMBRA(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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